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Mit Manfred Mayrhofer, emer. o. Univ.-Professor der Allgemeinen und Indogermanischen Sprachwissenschaft an der Universität Wien, der mehr als vierzig Jahre ein sehr aktives und schaffenskräftiges Mitglied der Österreichischen Akademie der Wissenschaften war, ist einer der bedeutendsten Indogermanisten und Indoiranisten unserer Zeit am 31. Oktober 2011 verstorben. In dem vorliegenden kleinen Buch schildert und würdigt Mayrhofers ältester Schüler in knapper Form Leben und Werk des Verstorbenen. Den Hauptteil des Bandes nimmt das vollständige Verzeichnis der Schriften von Manfred Mayrhofer ein, untergliedert nach Monographien, Aufsätzen, Rezensionen, herausgeberischer und bibliographischer Tätigkeit sowie Autobiographischem und Literatur über Mayrhofer.





…
Manfred Mayrhofer, emeritus professor of General and Indo-European Linguistics at the University of Vienna, who after having been for more than forty years a very active and prolific member of the Austrian Academy of Sciences has passed away on 31 October 2011, was one of the most important Indo-European and Indo-Iranian scholars of our time. In the present small book Mayrhofer’s life and œuvre is described and appreciated in succinct form by his first pupil. The main part of the volume is the complete list of Mayrhofer’s writings, classified according to monographs, articles, reviews, and editorial as well as bibliographical activities; the last section contains autobiographical items and literature about Mayrhofer. 
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